

## Alle werden zur Kassa gebeten

rs – Nachdem vor einigen Jahren ein Fussballclub zu AHV-Leistungen angehalten wurde und diese nicht kampfflos bezahlte, kam es zum Präzedenzfall. Vor Gericht wurde entschieden, dass alle Vereine, die Entschädigungen an ihre Trainer zahlen, diese «Löhne» auch mit AHV-Leistungen verknüpfen müssen.

Walter Kaufmann, Leiter des Rechtsdienstes bei der AHV, hält diese Vorgangsweise für ideal, weil gerecht. Die geleisteten Beiträge seien letztlich für den Einzahler selbst in Form einer höheren Rente, meint Kaufmann unter anderem gegenüber dem «Vaterland». Des einen Freud – des andern Leid: Den Sportvereinen werden so weitere Steine in den Weg gelegt, wenn es darum geht, kostengünstig zu sportlichen Erfolgen zu kommen. Die neuen Kosten werden die Vereine

durch zusätzliche Beschaffungsmassnahmen abdecken müssen oder auf die Mitglieder abwälzen – beides keine Ideallösungen. Als Alternative dazu müssten Vereine zukünftig auf den einen oder anderen Erfolgstrainer verzichten. Damit nicht genug, werden die Vereine gezwungen, bis ins Jahr 1990 zurück AHV-Leistungen nachzahlen.



Walter Kaufmann.